



Travaux des 6e Kusama et Magritte sur le peuplement de la Terre par Homo Sapiens

publié le 06/01/2020

En histoire, les élèves de 6e Kusama et Magritte ont travaillé sur le peuplement de la Terre par Homo Sapiens. Ils avaient les photos de cinq squelettes et un planisphère sur lequel ils devaient localiser les lieux où les squelettes ont été retrouvés et les dater. Cela permet de faire apparaître le trajet des migrations d'Homo Sapiens : parti d'Afrique, il a peuplé l'Asie et l'Océanie puis l'Europe et enfin l'Amérique.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.